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ATA DA REUNIÃO DO CONSELHO DE CENTRO DO CAMPUS UNIVERSITÁRIO PROF. 1 
ALBERTO CARVALHO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE SERGIPE 2 

Referência: 10/2024                                                                        Caráter: Ordinário 3 
Data: 12/12/2024                                                                                                                      Local: CPPGI 4 
 5 
Às quinze horas do dia doze de dezembro de dois mil e vinte e quatro, os membros do Conselho de Centro 6 
do Campus Universitário Prof. Alberto Carvalho reuniram-se na CPPGI sob a presidência do diretor, Victor 7 
Hugo Vitorino Sarmento, contando com a presença dos (as) conselheiros (as): professores (as): Joelma 8 
Carvalho Vilar, Marcos Antônio de Souza Barbosa, Lia Midori Nascimento representando Juliano 9 
Ricardo Fabricante, Alex Fabiano Bertollo Santana, Paulo Sérgio da Silva Santos, Renato Santos 10 
Araújo, Oscar Alfredo Sobarzo Miño, Fábio Lima Santos representando Éder Mateus de Souza, 11 
Raphael Pereira de Oliveira, André Luís Meneses Silva, Charles Braga Amorim, Lívia Jéssica 12 
Messias de Almeida e Jane de Jesus da Silveira Moreira. Representante dos discentes: Emilly Vitória 13 
dos S. Menezes e Thiago Vinícius dos Santos. Representantes dos técnicos: Caren Daiane Mouzinho 14 
Guimarães representando José da Silva Menezes e Andréa Reis Barbosa. Ausência justificada: Cintya 15 
Mikaela da Silva Araújo. Ausências não justificadas: Prof.ª Christina Bielinski Ramalho e Prof.ª Ivy 16 
Calandreli Nobre. A reunião teve a seguinte pauta: Item 01. Informes. Item 02. Aprovação do calendário 17 
de reuniões 2025. Item 03. CPPD itinerante. Item 04. Aprovação da ata da reunião ordinária do dia 10 de 18 
outubro de 2024. Item 05. Aprovação da ata ad referendum para Prof. Voluntário do DFCI. Item 06. 19 
Aprovação da ata ad referendum referente à Licença Capacitação do Prof. Alex Fabiano Bertollo Santana. 20 
Item 07. Aprovação dos relatórios da professora voluntária Cristianne Santana Santos, referentes às 21 
atividades desenvolvidas junto ao DBCI (Processo eletrônico 23113.042002/2024-80), relator Prof. Victor 22 
Hugo Vitorino Sarmento). Item 08. Aprovação dos relatórios do professor voluntário Matheus Liniker de 23 
Jesus Santos, referentes às atividades desenvolvidas junto ao DBCI (Processo eletrônico 24 
23113.041979/2024-80, relator Prof. Victor Hugo Vitorino Sarmento). Item 09. Apreciação do parecer 25 
relativo ao pedido de afastamento para Licença Capacitação da prof. Humberto Luiz Galupo Vianna do 26 
Departamento de Letras (Processo eletrônico nº 23113.039535/2024-84, relator Prof. Charles Braga 27 
Amorim). Item 10. Aprovação do Relatório de Gestão 2023. Item 11. O que ocorrer. Decisões Tomadas: 28 
Havendo quorum legal, o presidente do Conselho, prof. Victor Hugo, deu as boas-vindas a todos, fez a 29 
leitura da pauta, solicitou a antecipação do item 03 e, após aprovação dos conselheiros, declarou iniciada a 30 
reunião. A pauta foi assim atualizada: Item 01. CPPD itinerante. Item 02. Informes. Item 03. Aprovação 31 
do calendário de reuniões 2025. Item 04. Aprovação da ata da reunião ordinária do dia 10 de outubro de 32 
2024. Item 05. Aprovação da ata ad referendum para Prof. Voluntário do DFCI. Item 06. Aprovação da 33 
ata ad referendum referente à Licença Capacitação do Prof. Alex Fabiano Bertollo Santana. Item 07. 34 
Aprovação dos relatórios da professora voluntária Cristianne Santana Santos, referentes às atividades 35 
desenvolvidas junto ao DBCI (Processo eletrônico 23113.042002/2024-80), relator Prof. Victor Hugo 36 
Vitorino Sarmento). Item 08. Aprovação dos relatórios do professor voluntário Matheus Liniker de Jesus 37 
Santos, referentes às atividades desenvolvidas junto ao DBCI (Processo eletrônico 23113.041979/2024-80, 38 
relator Prof. Victor Hugo Vitorino Sarmento). Item 09. Apreciação do parecer relativo ao pedido de 39 
afastamento para Licença Capacitação da prof. Humberto Luiz Galupo Vianna do Departamento de Letras 40 
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(Processo eletrônico nº 23113.039535/2024-84, relator Prof. Charles Braga Amorim). Item 10. Aprovação 41 
do Relatório de Gestão 2023. Item 11. O que ocorrer. Item 01. O Prof. Victor Hugo parabenizou a equipe 42 
da Comissão Permanente de Pessoal Docente - CPPD pela presença e passou a palavra ao Prof. Wagner, 43 
presidente da comissão. Este falou sobre o projeto CPPD Itinerante cujo objetivo é levar o setor para os 44 
outros campi, através de visitas semestrais nas quais informações serão repassadas, dúvidas serão 45 
esclarecidas, sem que o docente precise se deslocar até São Cristóvão. Caso surjam dúvidas, antes ou depois 46 
dessas visitas semestrais que estarão previstas num calendário a ser divulgado, o docente pode procurar o 47 
setor em São Cristóvão. O Prof. Wagner também falou sobre a intenção de regularizar a progressão dos 48 
docentes, evitando problemas e tornando-a cada vez mais ativa. Ainda há muitos docentes que, após anos 49 
de serviço na instituição, ainda não concluíram o estágio probatório; por isso os chefes dos departamentos 50 
devem verificar se há entre seus pares algum docente na situação descrita. O Prof. Wagner prestou mais 51 
alguns esclarecimentos sobre o site da CPPD, sobre a importância de buscar as progressões dentro do prazo, 52 
evitando atrasos no pagamento ou até mesmo a necessidade de judicialização do processo e sobre a 53 
divulgação do calendário de visitas que ocorrerá tão logo as visitas iniciais sejam concluídas. O Prof. Inácio 54 
Loiola, Diretor do DCAS, falou sobre os momentos mais importantes da carreira docente no que se refere 55 
à progressão. O Prof. Victor Hugo parabenizou mais uma vez a equipe pela iniciativa e sugeriu que seja 56 
reservada uma sala para a próxima visita da comissão, a fim de facilitar o desenvolvimento das atividades. 57 
Item 02. O Prof. Victor Hugo falou sobre o encerramento da SEMAC; sobre a cessão do campus no 58 
domingo para a realização do concurso dos Correios; sobre o trabalho de técnicos e terceirizados do campus 59 
no recesso e sobre o funcionamento do Setor de Acessibilidade do Campus. A Prof.ª Jane falou sobre o 60 
concurso em andamento no DQCI para Ensino de Química Analítica. O Prof. Victor Hugo explicou que, 61 
para dar celeridade ao processo do concurso do DQCI, será realizada uma reunião extraordinária aprovando 62 
o resultado na próxima semana. A prof.ª Lívia Jéssica falou sobre a importância de participar das eleições 63 
da ADUFS e legitimar o processo. Item 03. O Prof. Victor Hugo apresentou o calendário de reuniões 2025, 64 
colocou em votação e a aprovação foi unânime. Item 04. O Prof. Victor Hugo apresentou a ata da reunião 65 
ordinária do dia 10 de outubro de 2024, encaminhada anteriormente para leitura e análise de todos os 66 
conselheiros. Em regime de votação, a ata foi aprovada por unanimidade. Item 05. O Prof. Victor Hugo 67 
explicou os motivos que ensejaram a necessidade de uma ad referendum aprovando a contratação de 68 
professor voluntário para o Departamento de Física. Após alguns esclarecimentos prestados pelo chefe do 69 
DFCI, a ata foi aprovada por unanimidade. Item 06. O Prof. Victor Hugo passou a palavra ao Prof. Alex 70 
Bertollo e este explicou os motivos que ensejaram a necessidade de uma ad referendum aprovando a sua 71 
Licença Capacitação. Em regime de votação, a ata foi aprovada por unanimidade. Item 07. O prof. Victor 72 
Hugo fez a leitura do seu parecer e demonstrou-se favorável à aprovação do relatório da professora 73 
voluntária Cristianne Santana Santos (processo nº 23113.042002/2024-80), referente às atividades 74 
desenvolvidas junto ao DBCI. Em regime de votação, o parecer foi aprovado por unanimidade. Item 08. O 75 
prof. Victor Hugo fez a leitura do seu parecer e demonstrou-se favorável à aprovação do relatório do 76 
professor voluntário Matheus Liniker de Jesus Santos (processo nº 23113. 041979/2024-80), referente às 77 
atividades desenvolvidas junto ao DBCI. Em regime de votação, o parecer foi aprovado por unanimidade. 78 
Item 09. O Prof. Victor Hugo passou a palavra ao Prof. Charles Braga Amorim, relator do Processo 79 
Eletrônico nº 23113.039535/2024-84, que trata da Licença Capacitação do Prof. Humberto Luiz Galupo 80 
Vianna do Departamento de Letras. Em seguida o relator fez a leitura do seu parecer favorável à 81 
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homologação do afastamento e, em regime de votação, o parecer foi aprovado por unanimidade. Item 10. 82 
O Prof. Victor Hugo explicou que o Relatório de Gestão 2023 foi enviado anteriormente para apreciação 83 
dos conselheiros, destacou alguns pontos e agradeceu a Andréa pela elaboração do documento. Andréa 84 
destacou que o documento encaminhado aos conselheiros é uma proposta e, havendo necessidade de 85 
qualquer alteração ou correção, o departamento pode encaminhar à direção para providências. Em regime 86 
de votação, o Relatório de Gestão 2023 foi aprovado por unanimidade. Item 11. O Prof. Alex Bertollo falou 87 
sobre o término do seu mandato na chefia do DCCI e agradeceu por todo o aprendizado. A Prof.ª Joelma 88 
Vilar parabenizou a todos pelo trabalho desenvolvido durante todo o ano e também se despediu, pois, seu 89 
mandato na vice- diretoria do campus será encerrado em breve. Agradeceu a todos pela parceria, pelo 90 
diálogo, pela resistência e destacou que, apesar de todas as dificuldades enfrentadas nos quatro anos de 91 
gestão, muita coisa foi feita. Nada mais havendo a tratar, eu, Ataize Oliveira Santos Nicolau, lavrei a 92 
presente ata, que após lida, discutida e aprovada será assinada pelos presentes. Centro Campus Universitário 93 
Professor Alberto Carvalho, Itabaiana-SE, doze de dezembro de dois mil e vinte e quatro. 94 


